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CORREIO VALE PARAÍBA

Angra dos Reis recebe 
‘Gastronomia no Mar’

V. Redonda entrega abafadores 
para pessoas autistas

Vantagens do abafador

Meio de adquirir o abafador

Educação para autistas em Angra

Agenda de shows

O ‘Circuito Gastronomia 

do Mar’ acontece em An-

gra dos Reis de sexta (27) 

a domingo (29), no Cais 

de Santa Luzia. O evento, 

que é gratuito, reunirá os 

principais restaurantes 

locais, que apresentarão 

pratos exclusivos desen-

volvidos especialmente 

para a ocasião. Os chefs do 

Senac estarão à frente da 

Cozinha Show, onde pre-

pararão receitas ao vivo e 

compartilharão técnicas 

culinárias, além de ofe-

recer degustações com 

ingredientes regionais. O 

público também poderá 

experimentar bebidas es-

peciais, como opções de 

cachaça da Costa Verde 

e releituras da caipirinha 

com frutas nativas. Haverá 

ainda uma área kids para 

entretenimento infantil. 

A entrega de 150 abafado-

res de ruído foram feitas as 

pessoas com Transtorno 

do Espectro Autista em 

Volta Redonda. A ferra-

menta está sendo distri-

buída gratuitamente pela 

Secretaria da Pessoa com 

Deficiência, que adquiriu 
600 abafadores. O material 

foi criado para ajudar pes-

soas autistas a enfrentar 

desconfortos causados por 

ambientes barulhentos. Os 

abafadores são colocados 

sobre as orelhas, ajustados 

para garantir conforto. O 

equipamento proporciona 

o nível adequado de redu-

ção de ruídos, permitin-

do que o usuário consiga 

ouvir os sons importantes 

para a própria segurança e 

a comunicação.

A secretária Eliete Gui-

marães cita uma série de 

vantagens no uso dos aba-

fadores de ruídos, como 

auxílio na concentração 

em escolas ou locais de 

trabalho, além de facilitar 

a participação das pesso-

as com TEA em atividades 

sociais ao reduzir a ansie-

dade causada pelos ruí-

dos. “(O abafador) também 

permite que as pessoas se 

sintam mais confortáveis e 

menos estressadas em seu 

dia a dia”, acrescentou.

Para adquirir um abafador 

de ruído, a pessoa interes-

sada pode comparecer à 

sede da Secretaria Muni-

cipal da Pessoa com Defi-

ciência – localizada na Rua 
17 de Julho, nº 20, bairro 

Aterrado. O interessado 

deve apresentar atesta-

do médico que confirme 
o Transtorno do Espectro 

Autista, comprovante de 

residência e um docu-

mento de identidade.

O Centro Educacional para 

Transtorno do Espectro 

Autista começou a fun-

cionar em Angra dos Reis 

nesta quarta-feira (25). A 

unidade tem capacidade 

para até 300 crianças; até 

o momento, 136 matrícu-

las foram feitas. Para a ins-

crição, é necessário apre-

sentar o laudo médico da 

criança com Transtorno do 

Espectro Autista na esco-

la regular da rede pública 

municipal em que ela está 

matriculada. A diretora da 

escola encaminhará a do-

cumentação, solicitando 

a inscrição. Mais informa-

ções podem ser obtidas 

pelos números (24) 3377-

1964 e (24) 3377-2706.

A programação musical 

contará com apresenta-

ções de Cecel Alves & The 

Blindknots, na sexta (27), 

às 22h; Fernanda Abreu, 

no sábado (28), também 

às 22h; e Corredor X, às 12h, 

seguido de Nosso Som, às 

22h, no domingo (29). O 

calendário completo de 

atividades está disponível 

no site da Prefeitura. O 

Gastronomia do Mar faz 

parte do calendário de 

eventos oficial da cidade 
e é realizado pela Open 

Brasil, com coparticipação 

do Senac e apoio institu-

cional da Fecomércio, Si-

comércio e Prefeitura de 

Angra dos Reis, por meio 

da Secretaria de Eventos.

Arquivo PMAR

Divulgação PMVR

Evento acontece gratuitamente no fim de semana

Secretaria possui estoque de 600 abafadores

Quatis: veja as propostas 
para a saúde e educação

Dois candidatos disputam prefeitura do município do Médio Paraíba

Por lanna Silveira

Faltando menos de duas 
semanas para a eleição pela 
prefeitura de Quatis, no Médio 
Paraíba do Estado, o Correio 
Sul Fluminense traz um recor-
te dos dois candidatos - Aluísio 
d’Elias (PP) e Vitinho (MDB) 
- que apresentaram suas pro-
postas para as pastas de saúde 
e educação. Ainda, é possível 
acessar o cronograma de gover-
no em sua versão completa pela 
plataforma DivulgaCandCon-
tas do Tribunal Superior Elei-
toral (TSE).

Aluísio d’Elias (PP) 
O candidato a reeleição 

pretende fazer uma série de 
investimentos que melhorem 
a qualidade da saúde pública 
municipal. Entre elas, estão a 
garantia do pleno funciona-
mento das Unidades de Saúde, 
melhorando também o sistema 
de distribuição dos materiais 
necessários a essas unidades; o 
investimento no atendimento 
em Unidades Móveis; amplia-
ção da oferta de cirurgias; e o 
desenvolvimento de novos sis-
temas de ouvidoria para que os 
pacientes possam avaliar os ser-
viços oferecidos. 

Aluísio também promete ga-
rantir a atualização permanente 
do Plano Municipal de Saúde 
(PMS), a construção de uma 
Policlínica Municipal, garan-
tir o pleno funcionamento da 
Farmácia Municipal, construir 
o novo Centro Odontológico 
Antônio Feliciano Pimenta Jú-
nior, garantir a plena execução 
do convênio com o Hospital 
São Lucas e buscar a construção 
do Hospital do Povo.

Para a educação, d’Elias 
propõe o monitoramento dos 
Planos Nacional e Municipal 
de Educação - especialmente 
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Aluísio d’Elias, do PP

Após realizar uma cami-
nhada na área rural de Pinhei-
ral, o candidato a prefeito, Lu-
ciano Muniz (PP) falou sobre 
os investimentos previstos em 
seu Plano de Governo para be-
neficiar as famílias das locali-
dades distantes do centro. 

O comício aconteceu na 
noite da última terça-feira 
(24) e contou com a participa-
ção de candidatos da coligação 
“Orgulho de Viver em Pinhei-
ral, composta pelos partidos 
PP, PRD, União Brasil, Soli-
dariedade, Agir e Podemos. 
O candidato a vice-prefeito 
da chapa, Jailson Rodrigues 
(PRD), também esteve presen-
te no comício.

Durante o discurso, o 
candidato citou a questão do 
transporte público munici-
pal como um dos principais 
problemas a serem resolvidos, 
falando sobre a cobrança na 
melhoria dos serviços presta-
dos para os quilômetros 2, 5, 7 
e 9 - que atenderão também o 
Parque Maíra, localidade afe-
tada pela baixa qualidade do 
serviço.

- Nosso plano de governo 
inclui a implementação de um 
sistema de transporte circular 
rotativo gratuito, com platafor-
mas de integração que vão dar 
mais agilidade às linhas munici-
pais. Assim, será possível cortar 
a cidade de ponta a ponta, sem 
a obrigação de entrar em todos 

os bairros, oferecendo um ser-
viço mais eficiente para a popu-
lação - esclareceu.

Luciano também ressaltou 
o atendimento insuficiente dos 
Correios na cidade, além da 
necessidade da implementação 
de novos programas de lazer e 
esporte para todas as idades. 
O candidato garante que, em 
um eventual governo, os equi-
pamentos de lazer construídos 
pela gestão atual serão plena-
mente aproveitados e ocupados 
com novas atividades.

O atual prefeito de Pinhei-

ral, Ednardo Barbosa, também 
fez um discurso na caminhada, 
abordando as obras realizadas 
durante os oito anos de gestão 
para beneficiar os moradores da 
área rural. Foram citadas cons-
truções de novas unidades es-
colares e áreas de lazer, além da 
implementação de iluminação 
de LED, revitalização de rodo-
vias e outros investimentos.

Barbosa aproveitou a 
oportunidade para reafirmar 
que Luciano vai dar continui-
dade a obras para a melhoria 
da localidade.

luciano Muniz fala sobre 
melhorias em Pinheiral

Divulgação

Caminhada foi realizada nesta terça-feira (24)

O candidato à Prefei-
tura de Barra Mansa, Luis 
Antonio Furlani (PL), e sua 
vice, Luciana Alves (MDB), 
se reuniu nesta semana com 
representantes da Associa-
ção Autismo SuperAção de 
Barra Mansa (AASA-BM), 
além de pais, crianças e 
adolescentes portadores do 
Transtorno do Espectro Au-
tista (TEA).

O encontro serviu para 
que os candidatos apresen-
tassem seus projetos vol-
tados às pessoas com defi-
ciência. Entre os principais 
estão a criação da Secretaria 
Municipal da Pessoa com 
Deficiência e a construção 
de mais duas unidades de 
Atendimento Educacional 
Especializado em TEA.

- Através da Pasta, va-
mos auxiliar a pessoa com 
deficiência na busca por 
emprego, capacitações e 
no acompanhamento de 
consultas médicas - disse 
Furlani. 

Em relação às vagas de 
trabalho, Luciana disse que 
a ideia não é apenas cobrar 
que as cotas previstas por lei 
sejam cumpridas pelos con-
tratantes, mas que possa ha-
ver um banco de dados com 
informações que ajudem no 
encaminhamento dessas pes-
soas às vagas de emprego.

Furlani 
apresenta 
projetos para 
PCds

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO
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quanto aos resultados do Índice 
de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (IDEB); criar Pro-
grama Municipal de Avaliação 
de Rendimento Escolar anual 
que ofereça subsídios às ações 
do Sistema Municipal de Ensi-
no; garantir o funcionamento 
de laboratórios de informática 
e ampliar o ensino de Robóti-
ca na rede de ensino munici-
pal; elaborar material didático 
exclusivo para a rede pública; 
ampliar o número de escolas 
em tempo integral; e garantir 
a entrega regular de uniforme e 
kit educacional. 

Considerando a categoria 
de profissionais da educação, 
o candidato pretende desen-
volver o Programa de Fortale-
cimento de Conselhos Escola-
res e garantir a capacitação de 
toda a Comunidade Escolar 
sobre os programas de finan-
ciamento do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Edu-
cação (FNDE).

Vitinho (MDB)
A prioridade de Vitinho 

na saúde é oferecer um setor 
humanizado e acolhedor à po-
pulação. Para alcançá-la, algu-
mas das propostas do candida-
to são implementar projetos 
de entrega de medicamentos 
controlados nas casas dos mo-
radores, assim como de em-
préstimo de cadeiras de rodas, 
cadeira de banho, moradores 
e muletas; garantir acessibili-
dade nos espaços de saúde pú-
blica; investir na agilidade dos 
atendimentos na rede de saú-
de; criar campanhas e progra-
mas de prevenção a doenças; 
investir no combate a doenças 
epidêmicas; e implementar o 
atendimento digital aos mo-
radores. 

Assim como d’Elias, Viti-
nho também pretende rees-
truturar o convênio com o 
Hospital São Lucas, garan-
tindo ainda a volta do Centro 
Cirúrgico do centro médico. 

Vitinho buscará, ainda, im-
plementar uma Farmácia Po-
pular 24h. 

Para a educação, algumas 
das intenções de Vitinho in-
cluem: revisitar o Plano Dire-
tor vigente para verificar o que 
não foi implantado e debater 
sobre possíveis melhorias; 
oferecer uma nova creche e 
ampliar a oferta de Educação 
Infantil; garantir educação in-
clusiva por meio de parcerias 
com demais setores munici-
pais; investir na informatiza-
ção da gestão escolar; imple-
mentar o EJA na zona rural; 
implementar um Cartão Es-
tudantil para a compra de ma-
terial e uniforme; e buscar um 
Pré-Vestibular Social. 

Para os profissionais da 
educação, o candidato pre-
tende criar o Programa de 
Valorização do Magistério, 
envolvendo treinamento e de-
senvolvimento das novas com-
petências e influências digitais.
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Vitinho, do MDB


